

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 17. Mai 2010

Erster Spatenstich für die neue Schülerbetreuung!

Heute um 11.00 Uhr fand der Erste Spatenstich für die neue Schülerbetreuung an der Goetheschule statt. Das Projekt kostet 1.800.000 €. Die Schulleiterin Frau Kannwischer bedankte sich bei allen, die das Projekt unterstützt haben. Den symbolischen Spatenstich nahmen die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger, Bürgermeister Bernd Müller und Erster Stadtrat Heinz Hölzel vor.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de